

HANURA

Liburan Nataru, Petugas Gabungan Perketat Pengamanan di Stasiun Gubeng

Arif Rido - SURABAYA.HANURA.CO.ID

Dec 28, 2024 - 11:42



Surabaya - Mengantisipasi peningkatan aktivitas masyarakat selama liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024-2025, petugas gabungan memperketat pengamanan di Stasiun Gubeng, Surabaya. Kegiatan ini melibatkan anggota Koramil 0831/02 Tambaksari, Sertu Moehamad Arif dan Koptu Khalil Arief Eka Saputra, yang bersinergi dengan petugas pengamanan internal stasiun dan

petugas terkait lainnya. Jumat malam (27/12/2024)

Bertempat di Jln. Gubeng Masjid No.02, Kelurahan Pacarkeling, Kecamatan Tambaksari, pengamanan pada Jumat malam (27/12/2024) difokuskan pada upaya menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif. Langkah ini diambil mengingat Stasiun Gubeng merupakan salah satu pusat mobilitas tinggi selama masa liburan.

Secara terpisah Danramil Tambaksari Mayor Inf Budi Hermanto menegaskan bahwa sinergi antara TNI, petugas internal, dan pihak lain sangat penting untuk memastikan kenyamanan masyarakat. "Kami hadir untuk memberikan rasa aman kepada para pengguna jasa transportasi kereta api. Pengamanan dilakukan secara menyeluruh, mulai dari pintu masuk, peron, hingga area parkir," ujarnya.

Pihaknya juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap barang bawaan dan menjaga ketertiban. "Kami mengimbau para penumpang untuk melaporkan segera jika melihat hal-hal yang mencurigakan," tambahnya.

Petugas gabungan turut memantau penerapan prosedur keamanan dan protokol di area stasiun, seperti pemeriksaan tiket dan pengawasan CCTV. Hal ini diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan, mulai dari pencurian hingga ancaman yang lebih serius.

Para penumpang yang ditemui di lokasi menyambut baik upaya ini. "Dengan adanya pengamanan seperti ini, kami merasa lebih nyaman saat menunggu kereta. Terima kasih kepada petugas yang siaga sepanjang waktu," kata seorang penumpang tujuan Jakarta.

Stasiun Gubeng diperkirakan akan terus dipadati penumpang hingga puncak liburan Tahun Baru. Pengamanan intensif ini menjadi langkah preventif agar masyarakat dapat menikmati liburan dengan aman dan lancar.